
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 ニコニコボックス
１．ロータリーソング　　「２７００のマーチ」

２．来客紹介

３．出席状況の報告

４. 祝誕生　　　　　　　　是此田　譲　君　Ｓ８年１０月２２日

５. 会長の時間

６. 各委員会報告

７．ニコニコボックスの報告

８．幹事報告

９．次年度副会長選出のための「指名委員の選出」

例会食事カロリー　　　1100ｋｃａｌ

当日の出席数　　　　　　　　40  名

ゲスト　　　　　　　　    　　　　6　 名 本日の卓話
ビジター　　　    　　　　　　 　1   名 　　　　　　　　　　　　　第2700地区ガバナー　吉田　知弘　君

会員出席率　　　　　  　８１．６３ ％ 　
前々例会の修正出席率　  ８７．８０ ％　（10/13）

会長　坂本　敏弘　君  

　

　 　

　  

 

　

次回例会のお知らせ
日時　　１１月３日（金）祝日休会

１１月４日（土）まつり起業祭ポリオ根絶活動

　　　※11月１７日(金)の例会を4日に変更

１１月１０日（金）臨時総会（次年度副会長選考）

会員数　　　　　　　　　　　（49名）

会長の時間

　

2023年10月27日㈮

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

第2711号

    １０月２０日（金)前例会の出席報告

10/20はリサイクルの日という事です。モノの循環をリメイクした

が一回りが１０で、2回りが２０の連想と語呂合わせにちなんで、

日本リサイクルネットワーク会議と地域交流センターが合流で

記念日を制定した。同記念日が元となり経済産業省を始めとし

た各省が10月をリユースの月とリサイクル推進月間として通称

３R月間として展開しています。

リデュースは資源の無駄の削減、リユースは使えるものの再利

用、リサイクルは廃棄物の有効活用です。ぜひ企業活動してい

る皆様も３Rを考えながら活動して頂きたい。

・坂本敏弘会長、江藤賢一幹事、八幡西ロータリークラブの皆さま、

本日はガバナーのクラブ公式訪問を丁重にお迎えいただき、あり

がとうございます。貴クラブの歓迎に対し、心より感謝申し上げま

す。吉田年度は｢ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう｣を

テーマに掲げました。クラブの皆様が親睦を深め、ロータリーを

楽しみ、クラブがより強く、よりたくましく、一層の成長を遂げられ

ることを願ってやみません。吉田ガバナー年度をどうぞよろしくお

願いいたします。 第2700地区 ガバナー 吉田知弘君

 ・今日は吉田ガバナー公式訪問でお伺い致しました。坂本会長は

じめ八幡西RCの皆様よろしくお願い致します。

 第３Ｇガバナー補佐 岡橋正之君

 ・第2700地区吉田知弘ガバナーの公式訪問を歓迎いたします。 

金久保、坂本、岩崎、有松、藤本、波多野、井口、八尋、稲冨、

緒方、太田(吉)、太田(信)、岸野、柿本、溝上、赤田、吉田、

舟木、野田、安東、江戸、谷、伊豆、村山、神尾、井上の諸君 

・阪神日本一を願ってます。  荒井、藤村の諸君

米山奨学生 ド ティ リさん

奨学生として7ヶ月に入ってます。 八幡西ロータリークラブか

ら

色んな事を学び、非常に感謝してます。 先日研修旅行に広

島

に行きました。 とてもいい経験で、厳島神社や広島平和記

念資料館や広島城を見学し、色んな経験をさせて頂き、楽し

かったです。 毎月の米山奨学金頂くと生活が非常に向上し

てますので、学習と研究をしっかりと頑張りたいです。

ゴルフ同好会 松尾 和典 君

第２回は優勝稲冨さん、準優勝富田さん、３位舟木さん、優

勝、準優勝は同ネットでしたが年齢順で稲冨さんが優勝です。

第１回は優勝大野さん、準優勝藤本さん、３位谷さんでした。

優勝コメント  稲冨  靖彦 君          

最近ゴルフが低迷していましたが、ここの所また調子が良く

なってきたのかこのような結果になり優勝させて頂きました。

コンペで優勝というのは、ほんと久しぶりで大変嬉しく思って

地区でのクラブ数は現在61クラブから1クラブ減って60クラブにな

りました。それを50クラブに束ねて訪問しています。今回は43回目

で、すべてのクラブ訪問はガバナーとしては1度きりであるので1つ

1つの機会を大切にしたいと考えています。

本日のテーマは『クラブ強く、たくましく』GROW ROTARYです。

特に新会員に対して、どういったお付き合いをしていけばいい

か？と以前のIMで話したことについて話します。

八幡西ロータリーの今期のテーマは『ロータリーライフを楽しみな

がら、地域に光を』でしっかりと地域貢献にフォーカスして活動され

てると思います。

地域貢献が同時に地域の活性化に繋がり、また同時に地域貢献

の利益がまた、我々に返って来る。この好循環を作っていく事が

一番大事であると考えています。

八幡西ロータリークラブには、各委員長で地区にも貢献されて、非

常に感謝しております。

その他ロータリーの活動方法論や、持続可能性の担保、ロータ

リーの楽しみ方など講話頂きました。


